

Pressemitteilung mit der Bitte um Veröffentlichung

Ansprechpartner:

Markus Chmielorz, Dipl.-Päd. - presse@rosastrippe.de - (0234) 6404621

Tag der Vielfalt an der Wilhelm-Kraft-Gesamtschule in Sprockhövel

Auch in diesem Schuljahr setzt die Wilhlem-Kraft-Gesamtschule in Haßlinghausen ein Zeichen gegen Homphobie und für die Akzeptanz sexueller Vielfalt. Am Dienstag, dem 27. Mai findet in der Schule ein Aktionstag statt, der deutlich macht, dass sexuelle und geschlechtliche Vielfalt und die Akzeptanz unterschiedlicher Lebensformen ein wichtiger Teil der Schulkultur ist. Schülerinnen und Schüler werden dazu unterschiedliche Mitmachaktionen anbieten, wie einen Raum der Vielfalt und eine Fotoaktion, bei der Statements zu Vielfalt und Akzeptanz festgehalten werden. Der Aktionstag steht auch in diesem Jahr im Zusammenhang mit dem "International Day Against Homophobia and Transphobia", der immer am 17. Mai begangen wird. An einem 17. Mai hatte die Weltgesundheitsorganisation (WHO) beschlossen, Homosexualität aus der Liste der psychischen Störungen zu streichen. In Erinnerung daran wird an diesem Tag der "Internationale Tag gegen Homophobie und Transphobie" begangen.

Seit Beginn des Jahres 2012 arbeitet an der Wilhelm-Kraft-Gesamtschule eine Arbeitsgruppe mit dem Titel "Pro Homo", begleitet von Marta Grabski und Markus Chmielorz von SchLAU Bochum, dem schwul-lesbischen Aufklärungsprojekt des Bochumer Vereins Rosa Strippe. Die Schülerinnen und Schüler der 12. und 13. Klasse setzen sich an ihrer Schule für den Abbau von Diskriminierungen aufgrund der sexuellen Orientierung und gegen Homophobie ein. So wurde die Wilhelm-Kraft-Gesamtschule im Jahr 2012 die sechste Projektschule von "Schule der Vielfalt - Schule ohne Homophobie" in Nordrhein-Westfalen. Das landesweite Projekt wurde 2008 von der Landeskoordination der Anti-Gewalt-Arbeit für Lesben und Schwule im Rubicon (Köln), von SchLAU NRW (Landesnetzwerk der schwul-lesbischen, bi und trans* Aufklärung, Köln) und der Rosa Strippe e.V. (Bochum) zum ersten Mal der Öffentlichkeit vorgestellt. Seit dem Schuljahr 2012/2013 ist es ein Kooperationsprojekt mit dem Schulministerium des Landes Nordrhein-Westfalen. Weitere Informationen über das Projekt erhalten Interessierte unter www.schule-der-vielfalt.de oder unter www.rosastrippe.de/schlau